es ministres israelies. reienes de los palestinos

Detenidos tres miembros de un comando que hirió a 43 personas en un atentado

JERUSALEN.—(Agencias).

La policía detuvo a los tres miembros del comando palestino que atentado en la conita palestino que ayer mañana perpetró un en la capital israelí. En el atentado re-

sultaron heridas cuarenta y tres personas, algunas de gravedad. Según Radio Israel, los tres palesti-nos dispararon contra los peatones en el cruce de dos céntricas calles y lanzaron granadas de mano contra un autobús.

El alcaide de Jerusalén declaré: Estos ataques no podrán cam-

Segunda vuelta electoral en El Salvador NAPOLEON **DUARTE** PRESIDENTE

SAN SALVADOR. — LA VER-DAD - Daily Telegraph).

El candidato presidencial José
Napoleón Duarte, demócrata
cristiano, consiguió una fuerte
porción del electorado en las
elecciones generales de El Salvador celebradas la semana pasada,
destacándose como nosible presidestacándose como posible presi-dente del país. No obstante, la junta electoral central ha informade que es necesaria una se-gunda votación en el plazo de un mes ya que ninguno de los candidatos obtuvo mayoría, El competidor de Napoleón Duarte es el ultra - derechista Roberto D'Aubuisson, lider de la Allanza Republicana Nacionalista. Entre estos dos candidatos se centrará la segunda vuelta electoral.

Los sondeos de opinión ponen de manifiesto que Napoleón Duarte está muy por delante de D'Aubuisson. En medios demócrata - cristianos se confia en que su candidato conseguirá más que su candidato conseguirá más del 60 por ciento de los votos. No obstante, el mayor peligro de la próxima votación es la abstención electoral. Muchos votantes pueden no acudir a las urnas debido a los muchos problemas que experimentaron en las elecciones de la semana pasada. Más de de la semana pasada. Más de 150,000 papeletas fueron suprimi-das debido a su falta de claridad o bien rechazadas por otras cau-

blar la realidad, y seguiremos viviendo con ellos a pesar de todo".

Del atentado, ocurrido a las diez de la mañana, se hizo res-ponsable el "Frente Democrático para la Liberación de Palestina" (FDLP), cuyo sider es el dector George Habash, El FOLP afirma tener como rehenes a dos ministros israelies, y en un comuni-cado señala que son los ministros de Turismo y de Industria y Comercio, pero no específica

nombres. El comunicado también que los comandos de la célula "Chatila y Sabra" Jebían de tomar rehenes para cambiarlos por presos palestinos en Israel.

El ataque coincide con un aumento de la tensión en el frente oriental de Libano, donde co-mandos palestinos que operan desde la zona bajo control militar de Siria hirieron el domingo a tres soldados israelies.



Marvin Gaye, asesinado en Los Angeles

UNA PELEA CON SU PADRE ACABO CON LA **VIDA DEL "REY DEL SOUL"**

LOS ANGELES (California).-(Agencias).

Una agria disputa con su padre, segó ayer la vida del famoso cantante norteamericano de co-lor Marvin Gaye, una de las estrellas de la música «soul», asesinado a balazos en Los Angeles. El cantante, que el lunes habría cumplido 45 años, murió en la casa de su padre, Marvin, en el distrito de Wilshire, en un desagradole incidente ocurrido al mediodía del domingo.

Una fuerte discusión entre ambos se convirtió en tragedia mortal, cuando Marvin Gaye padre tomó una escopeta e hizo varios disparos al pe-cho de su hijo. Trasladado al hospital de California, el artista falleció una hora después a causa de las heridas, dijeron fuentes del centro

El presunto asesino fue detenido en tanto se

del hecho, afirmó un portavoz de la polícia de Los Angeles. Gaye era uno de los artistas más populares nor-teamericanos de los años 60 y en 1971 electrizó al mundo musical con el álbum «What's going on». Conocido por su voz suave y rítmica, saitó a la farna de la mano de la casa discográfica «Tamla-Motown», y quizás su mayor éxito con esta compañía resultó «Heard it through the grape-

Habia nacido el 2 de abril de 1939 en Washington e inició sus primeros pasos en la carrera ar-tística como batería con Berry Gordon, para de-butar como cantante en 1962 con la canción «Stubborn kind of fellw». Marvin Gaye logró colocar en las listas de éxitos musicales cerca de 40

LA SEXUALIDAD PREMATURA PRODUCE CANCER

La actividad sexual prematura, antes de los 20 años de edad en las mujeres, es un factor compro-bado en el cáncer de cuello de matriz, según un estudio británico del profesor Robert Yule, divul-gado en Alemania Federal. El porcentaje de cán-ceres en mujeres menores de 35 años se ha multiplicado por doce en los últimos 14 años, según el

estudio realizado en el hospital Christie, de Manchester, donde en 1972 se registraron seis casos, y en 1983 ochenta y tres casos. El riesgo de infecen 1933 ocnemia y tres casos. El riesgo de infec-ciones y el contacto con gérmenes, especialmente hongos, que son muy frecuentes, puede ser una ra-zón para el incremento de este tipo de cáncer en las mujeres jóvenes. El estudio recomienda a las chicas con actividad sexual prematura que se so-metan a diagnóstico precoz cada tres años.



PLAZAS LIMITADAS

Instituto Pascal ayuda en el estudio

PERIS ANDREU, S.A.

SOLICITA

Representante libre a comisión

PARA SU NUEVA LINEA DE TROFEOS Y MEDALLAS EN ALECANTE Y MURCIA.

REQUERIMOS:

Experiencia demostrable.

Introducción en el sector: Tiendas de deporte, armerías y tiendas de trofeos.

— Residencia en la zona de trabajo.

OFRECEWOS:

- Trabajo con equipo profesional de primera Ifnea.
- Importante apovo publicitario. Incorporación inmediata.

Interesados, envíen historial detallado con fotografía reciente a: PERIS ANDREU, S. A., Catálogo de Trofeos y Medallas, Apar-tado núm. 2, PICASSENT, Valencia.

Rehenes británicos en Africa

El líder guerrillero de UNITA (Unión Nacional para la Independencia Total de Angola), doctor Jonas Savimbi, ha advertido a Gran Bre-taña que mantendra como prisioneros durante años a los 16 técnicos británicos capturados por sus tropas en las minas de diamantes de Angola si Londres no entra en contacto directo con su organización.

Sin reacción vaticana

No se ha producido hasta el momento reacción alguna en la Santa Sede a las co-municaciones judiciales por municaciones judiciales por «apropiación indebida y agravada» enviadas por el magistrado milanés Mauri-zio Grigo al administrador del Instituto para las Obras de Religión (IOR) y a otros dos directivos de la hence miliones banca vaticana.

Los franceses añoran a Pompidou

Hace diez años, el 2 de abril de 1974, moria el presidente Georges Pompidou. Una septicemia complicó irreparablemente un proceso can-ceroso y arrastró a la muerte a un hombro que muerte a un hombre que ocupaba la presidencia de la República desde 1972. Una curiosa nostalgia envuelve a este hombre y los franceses recuerdan ahora los «años Pompidous como si se tratara de una reciente «belle grocous». époque».

Murió británica con pulmón y corazón transplantados

La británica Jean Jones, de 48 años, primera ciudadana de este pais en someterse a una operación combinada de trasplante de pulmón y corazón, murió en el hospital de Harefield, en las afueras de Londres.